

Más Reciente Empresa Blogs

- AVIACIÓN**
Tres sindicatos de asistentes de vuelo de EE. UU. Mostrar precios
- VALLE**
Vale recibe autorización para volver a operar la mina en Marian ...
- ESTADOS UNIDOS**
Estados Unidos cita avances en conversaciones comerciales con China
- PAULO GUEDES**
Guedes quiere usar \$ 220 mil millones de fondos para reducir la deuda pública ...
- MEDIO AMBIENTE**
ONU confirma a Madrid como sede de la COP25

ARGENTINA
Argentina limita

11/07/2019 - 14:13 - ACTUALIZADO A LAS 14:14 - POR REUTERS

El CEO de Petrobras refuerza su enfoque en Buzios e Itapu en megaleillon pre-sal

Cuando se le preguntó si solo haría ofertas por Buzios e Itapu, el ejecutivo dijo: "Solo que esto es público, ya expresamos interés".

Compartir en Facebook, LinkedIn, Google+, Twitter, WhatsApp, Email, RSS



OFERTA ESPECIAL

PETROBRAS (FOTO: TÁLIA REGO / AGENCIA BRASIL)

Petrobras reforzó el viernes su enfoque en dos de las cuatro áreas que se ofrecerán en la subasta de asignación de excedentes el 6 de noviembre, según el comunicado del presidente de la compañía petrolera estatal, Roberto Castello Branco.

La compañía ya había expresado su interés en operar Buzios e Itapu, en la Cuenca de Santos, con una participación del 30%, ejerciendo un derecho garantizado por ley en las áreas pre-salinas.

Cuando se le preguntó si solo haría ofertas por Buzios e Itapu, el ejecutivo dijo: "Solo que esto es público, ya expresamos interés".

También dijo que "uno de los pilares estratégicos de Petrobras es la disciplina en la asignación de capital".

"Esto ya se demostró en la subasta anterior, que tuvo lugar hace poco tiempo, en octubre, y en consonancia con eso, expresamos interés solo en Buzios e Itapu", dijo el ejecutivo a los periodistas.

En teoría, existe la posibilidad de ofertar por los otros dos bloques, Sepia y Atapu.

Quando Reuters le preguntó si Petrobras podía ir a subastas en busca de participaciones minoritarias en Sepia y Atapu, además del séptimo evento, dejó abierta la posibilidad, sin elaborar comentarios.

Considerando solo la participación declarada de Petrobras, según las autoridades, esto ya garantiza el éxito de la subasta, ya que incluye el bloque Buzios, cuyas reservas totales lo convierten en el más grande en áreas marítimas del mundo, según Castello Branco.

Petrobras ya está operando el campo Buzios, que tiene el derecho de explotar 3.15 mil millones de barriles de petróleo equivalente en activos, un volumen ya declarado comercial por la compañía petrolera, según el contrato de asignación original.

Los volúmenes excedidos del contrato de Buzios encontrados en el área, cuyos números no fueron revelados, se ofrecerán en la oferta de la próxima semana, por 68,2 mil millones de reales en bonos de firma.

Itapu ya tenía una declaración de comercialidad de 350 millones de barriles de petróleo equivalente y sus volúmenes excedentes se ofrecerán por 1,77 billones de reales.

El campo Buzios entró en operación en 2018 y en agosto registró una producción diaria de 340,783 barriles de petróleo y 13,224 millones de metros cúbicos de gas natural, según datos del regulador de ANP.

Además de Buzios e Itapu, se ofrecerán los bloques Sepia y Atapu, cuyos bonos de suscripción totalizan 22.900 millones de reales y 13.700 millones de reales, respectivamente.

Por lo tanto, la bonificación total de las cuatro áreas que se subastarán en la tarea onerosa se estableció en 106.600 millones de reales, lo que podría hacer que la licitación sea la mayor área petrolera del mundo, según las autoridades brasileñas.

Ninguno

RENEGOCIACIÓN DEL CONTRATO

La declaración de Castello Branco se realizó durante una ceremonia para la firma de un anexo al acuerdo de asignación, que prevé el pago de aproximadamente 35 mil millones de reales a Petrobras, después de una amplia renegociación con la Unión que duró aproximadamente seis años y fue previsto en el acuerdo original firmado en 2010.

Los fondos garantizan efectivo para que Petrobras participe en el proceso de licitación.

"Finalmente tendremos la subasta de la rendición onerosa excedente, que es la subasta de petróleo más grande del mundo, con activos de clase mundial. Incluso tenemos el campo Buzios, que es el campo petrolero costa afuera más grande del mundo", dijo Castello. White, calificando el término firma de "gran victoria".

El director general de ANP, Décio Oddone, celebró la firma del término el viernes y destacó la expectativa de una gran participación en la ronda, aunque dos compañías (Total y BP) de las 14 calificadas inicialmente para la ronda publicaron sus retiros.

"Si tomamos las dos áreas en las que Petrobras ya ha expresado interés y ya garantiza el éxito de la subasta, estamos hablando de 70 mil millones de reales, esto es más que todos los bonos de firma pagados en la historia de Brasil y el doble del bono de suscripción paga en todo el mundo entre 2016 y 2018 ", dijo Oddone durante la ceremonia.

Si solo Total y BP se han rendido en la ronda, solo otras nueve compañías pueden liderar consorcios en la ronda. Ademós de los dos, la ANP calificó a Petrobras, Exxon, Shell, Chevron, CNODC, CNOOC, Equinor, Galp y Petronas para participar como operadores de la ronda.

También se aprobó la participación de otras tres compañías petroleras, **Ecopetrol**, Qatar Petroleum y Wintershall, pero solo como miembros no operativos de consorcios.

ETIQUETAS PETROBRAS

Compartir en Facebook, LinkedIn, Google+, Twitter, WhatsApp, Email, RSS



- VALLE**
Vale recibe autorización para volver a operar la mina en Mariana
- GOOGLE**
Google compra Fitbit por \$ 2,1 mil millones
- La empresa más rentable del mundo paga salarios increíblemente bajos.**

El traductor instantáneo es un éxito exitoso en un país, la idea es excelente Traductor instantáneo de voz | Patrocinado

Aprendizaje de idiomas para las frases perezoso | Patrocinado

Marcas que poseen (casi) todo lo que compras en el supermercado Solo 11 empresas son responsables de gran parte de lo que encontramos en las góndolas tradicionales | Época Negocios

Jugadores de todo el mundo han jugado este juego Get PC Game | Patrocinado

Vuelos desde Colombia TripAdvisor | Patrocinado

La desesperación de aquellos que han invertido en el ahorro de bitcoins y el temor de no recuperar dinero La policía militar fue llamada dos veces la semana pasada en la sede de Atlas Quantum, una compañía de arbitraje de bitcoins que opera en Santos Mall, ... | Época Negocios

¡Una estudiante descubre la manera más rápida de perder... Flazy Sites | Patrocinado

Mira cuánto pueden costar los billetes de los cruceros. Crescer | Etnicas Publicitarias | Patrocinado

Cuando uno se muere, su mente sigue trabajando, y usted sabe que murió estudio realizado por la Escuela de Medicina Langone, Nueva York, dice que la persona permanece consciente, incluso después de que el cuerpo ya no muestr... | Época Negocios

Programa Latinoamericano para la salud de la próstata... Salud de la Próstata by Sweta Nature L... | Patrocinado

¿Por qué este reloj militar está arrasando en ventas en Colom... Tactical Watch | Patrocinado

Guedes ve el clima para votar la reforma administrativa en la Cámara este año Ya el impuesto, solo debería aprobarse el próximo año | Época Negocios